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Table de quartier du District 8 du Centenaire 
Faits saillants de rencontre 

 

 
 

 
 

Date : 17 avril 2024 
Heure : 18 h 30 
Durée : 2 h 
Lieu : centre des loisirs 

Nombre de participants : 14 
Élus présents : Monsieur Martin Dubreuil et 
Madame Nadine Viau 
Employés présents : 
Monsieur Dany Dolan 
Madame Émélie Trinque 
Madame Cathy Santerre 
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Atelier interactif 1 – Commentaires sur la proposition d’aménagement du parc Rolland-Comtois 

 
Présentation 

• Monsieur Dany Dolan fait la présentation de l’aménagement du parc Rolland-Comtois, en précisant que le 
projet présenté fait suite aux besoins exprimés lors la table de quartier du District 8 en 2022. 

 
Attentes et préoccupations exprimées : Idées et suggestions exprimées : 
 

• Très bel effort pour l’amélioration de la canopée 

• Toilettes à proximité? 

• Enjeu de vitesse dans les rues 

• Peut-être un peu trop gros pour l’endroit 

• Ne réduira pas les jeux libres dans la rue 

• Bon concept, peu ou pas de parc de cette nature à 
Beloeil 

• Trop d’arbres : mauvaise visibilité? 

• Moins d’espace de jeu 

• Intéressant d’inclure aménagements 
multigénérationnels 

• Est-ce trop axé pour clientèle plus âgée? 

• Super qu’on favorise la biodiversité mais attention 
aux tiques! 

• Intéressant d’avoir des monticules/buttes plus 
hautes 

• Légère inquiétude d’avoir trop de « chilling » des 
jeunes 

• Est-ce que l’éclairage sera approprié? 

 

• Parents-secours près du parc 

• Avoir une œuvre d’art dans le parc ou une 
nouvelle œuvre à chaque année qui pourrait être 
en alternance dans les autres parcs 

• Est-ce qu’un filet de basketball en bordure de rue 
pour jouer dans la rue est possible? 

• Prévoir un coffre avec équipement pour jouer 
dans la rue 

• Prévoir fils électriques dans le passage en 
prévention si besoin de luminaires 

• Gazebo disponible pour événements et pouvoir en 
faire la réservation 

• Avoir des buttes plus hautes 

• Éclairer davantage le sentier central 

• Ajout de ralentisseurs 

 
Atelier interactif 2 – Comment dynamiser/améliorer notre quartier? 
 

Attentes et préoccupations exprimées : 
 

Idées et suggestions exprimées : 

• Conserver la ligne d’autobus #520 pour traverser 
l’autoroute 20, après les travaux du tunnel Louis-
Hippolyte-la Fontaine 

• Améliorer la luminosité/sécurité sous le pont 

• Réduire la vitesse de 80 km à 50 km (acheter la 
portion de la rue Richelieu entre Prévert et Saint-
Marc pour pouvoir décider?) 

 
 
 
 
 
 
 

• Être avisés des communications par la poste 

• Piste cyclable de St-Marc vers Mcmasterville – 
réduire les voies des autos à 3 mètres pour élargir 
la piste cyclable 

• Ajouter des supports à vélo au stationnement 
incitatif 

• Acheter les terrains sur le bord de l’eau pour en 
faire des parcs 

• Tenter de développer les terrains du MTQ sous le 
pont, par exemple pour des jardins 
communautaires, marché public, etc. 
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